

La casa de estudios expuso su oferta académica para el proceso de admisión

UMAG recibió a más de 600 estudiantes en feria vocacional técnico profesional



Durante esta semana, la Universidad de Magallanes desarrolló la segunda versión de las Jornadas Futuro “Construyendo trayectorias formativas”, en el marco del mes de la educación técnico-profesional, con el objetivo de acercar a estudiantes que se forman en estos liceos a la experiencia universitaria, mediante actividades prácticas y la interacción con las 13 carreras técnicas que ofertará el plantel para su proceso de admisión en las áreas de salud, educación, energía, administración y turismo, tecnología, industria y construcción, y ciencias y recursos naturales.

A este evento, que se desarrolló durante tres días, concurrieron más de 600 estudiantes de Punta Arenas. Visitaron el Gimnasio Polideportivo de la UMAG estudiantes del Instituto Don Bosco, Liceo María Behety, Instituto Sagrada Familia, Liceo Industrial Armando Quezada Acharán, Liceo Sara Braun, Instituto Superior de Comercio y Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez.

Respecto de esta jornada, la directora de Acceso y Formación Continua de la casa de estudios superiores, Andrea Mansilla, destacó la relevancia de esta actividad, destacando que “esta

jornada, que se enmarca en el mes de la educación técnico-profesional, busca conmemorar un hito en la formación de muchos jóvenes de nuestra comuna, quienes podrán conocer toda nuestra oferta de carreras técnicas y vivir experiencias relacionadas con cada disciplina”.

Jade Navarro, del Liceo María Behety, dijo que estas ferias ayudan demasiado porque “a veces uno se cierra en una sola opción y aquí se da cuenta de que quizás lo otro también le gusta. Es una muy buena oportunidad para saber qué es lo que realmente uno quiere elegir a futuro”.